

Le "Sténographe canadien"

Depuis que l'*Enseignement primaire* a mentionné le nom du *Sténographe canadien* dans ses colonnes, plusieurs instituteurs et institutrices nous en ont demandé l'adresse. Nous nous rendons avec plaisir au désir de nos lecteurs. Voici cette adresse :

"*Le Sténographe canadien,*"

MONTRÉAL, *Canada.*

La Terre-Sainte

Le *Quotidien* a distribué à ses abonnés les séries 5, 6 et 7 de la Terre-Sainte. L'album est presque au complet et comprendra 128 gravures. Cet ouvrage devrait se trouver dans toutes les maisons d'éducation. S'adresser au *Quotidien*, Lévis.

ACTES OFFICIELS

DÉPARTEMENT DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Nominations de commissaires d'écoles

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, le 17 mars dernier (1894), de nommer M. Thomas Guay, commissaire d'écoles pour la municipalité de Saint-Sylvestre-Sud, comté de Lotbinière, en remplacement de M. Thomas Travers, dont le terme d'office est expiré.

Il a plu à Son Honneur le LIEUTENANT-GOUVERNEUR, en date du 20 mars (1894), de faire les nominations suivantes, savoir :

Commissaires d'écoles

Comté de Gaspé, Cloridorme :—Révd. Elzéar Dufour, en remplaçant de M. Adolphe Coulombe, absent.

Comté de Montmagny, Notre-Dame du Rosaire :—M. Charles Kirouac, en remplacement de M. P. A. Morin, décédé.

Erections de municipalités scolaires

Eriger en municipalités scolaires les divers territoires suivants, tous situés dans le comté de Saguenay, savoir :

Aguanus.—Borné au nord par les plaines du nord, à l'est par la rivière Aguanus, au sud par le fleuve, à l'ouest par Paschabeebo ou rivière Nantissipi.

Piaste Bay.—Borné au nord par les plaines du nord, à l'est par la rivière Watscheshoo, au sud par le fleuve, à l'ouest par la rivière Corneille

Romaine.—Borné au nord par les plaines du nord, à l'est par la rivière Coacouatchoo, au sud par le fleuve, à l'ouest par la rivière Romaine.

Tabatière.—Borné au nord par les plaines du nord, à l'est par Quiquapoué, au sud par la mer, à l'ouest par Mecatina.

Saint-Augustin.—Borné au nord par les plaines du nord, à l'est par Anse du Portage, au sud par le golfe, à l'ouest par la rivière Saint-Augustin.

Rivière Saint-Paul.—Borné au nord par les plaines du nord, à l'est par Salmon Bay, au sud par le golfe, à l'ouest par le vieux fort.

Lourdes de Blanc Sablon.—Borné au nord par les plaines du nord, à l'est par la Longue Pointe, au sud par le golfe, à l'ouest par le Labrador, sous la juridiction de Terre-neuve.

L'érection de ces municipalités ne devant prendre effet que le 1er juillet prochain (1894).

Demandes d'érections de municipalités scolaires

Détacher de la municipalité scolaire de Saint-Pierre de Broughton, dans le comté de Beauce, les lots numéros 8, 9, 10, 11, 12 et 13, du quatrième rang de Thetford, et les annexer à celle du Sacré-Cœur de Marie de Thetford, dans le même comté, pour les fins scolaires.

Détacher de la municipalité scolaire de Saint-Alexis de Métapédia, comté de Bonaventure, les lots 14 et 21, ainsi que les lots 42 jusqu'à 56 inclusivement, compris dans le premier rang Rivière Métapédia, du même canton, et les annexer à la municipalité scolaire de Saint-Laurent de Métapédia, dans le dit comté de Bonaventure.

Cette annexion ne devant prendre effet que le 1er juillet prochain, 1894.